

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0035/2018/AN

Antragsteller: SPD
Antragsdatum: 12.06.2018

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Stellplätze für Stationsungebundenen Carsharing

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	28.06.2018	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	12.09.2018	Ö		
Gemeinderat	18.10.2018	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0035/2018/AN

Briefkopf des Antragstellers:



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

**Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus
69117 Heidelberg**

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.
Michael Rochlitz, stellv. Vorsitzender
Dr. Monika Meißner, stellv. Vorsitzende
Karl Emer
Mirko Geiger
Andreas Grasser
Mathias Michalski
Imtraud Spinner

Marktplatz 10
69117 Heidelberg
☎ 06221/5847151
☎ 06221/584647150
✉ geschaeftsstelle@spd-
fraktion.heidelberg.de
www.spd-fraktion-heidelberg.de

12.06.2018

TOP-Antrag: Stellplätze für Stationsungebundenes Carsharing

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

TOP-Antrag: Stellplätze für Stationsungebundenes Carsharing

Ende Juni 2019 laufen die Sondernutzungsgenehmigungen zum Parken von free-floating cars (stationsungebundene Fahrzeuge) aus. Nach derzeitigem Kenntnisstand will das Land die Sondernutzungsgenehmigung nicht verlängern.

Die SPD-Fraktion bittet um eine Sachstandsmitteilung dazu.

Wenn das Land die Sondernutzungserlaubnis nicht verlängern sollte, kann die Stadt bei der Parksituation helfen, um das stationsungebundene Carsharing weiter betreiben zu können.

Begründung:

Free-floating Carsharing ist ein sehr wichtiges Angebot. Kommunal wird bei der Umsetzung alles dafür notwendige unterstützt. Gemischte Angebote mit stationsungebundenem und stationsgebundenem Carsharing werden am besten genutzt.

gezeichnet SPD-Fraktion